



19 新潟県立五泉高等学校

活力あふれる学校行事と部活動～「常に全力で」が合い言葉～

五泉高校には、「1 けじめのある生活をしよう。 2 常に全力を尽くそう。」という二つの生徒実践目標があります。この目標の下、多くの生徒が生徒会活動、部活動に積極的に参加して、充実した高校生活を送っています。

生徒会&学校行事等

全校が燃える学校行事

体育祭

- 4月 始業式, 入学式, 対面式
- 5月 生徒総会, I 期中間考査
- 6月 体育祭
- 7月 I 期期末考査, 球技大会
- 10月 II 期中間考査, いずみ祭 (文化祭)
- 11月 II 期期末考査
- 12月 2年生修学旅行
- 2月 学年末考査, 球技大会
- 3月 卒業証書授与式, 終業式



球技大会



いずみ祭 (文化祭)

「五泉高校生徒会活動」 汪泉会会長 3年 橋本 漢太

五泉高校では、生徒会を独自に「汪泉会」と呼び、生徒1人ひとりが活気ある学校生活を送ることができるように、楽しく取り組める行事を企画し、その運営を行っています。主な汪泉会の活動は、6月の体育祭、10月のいずみ祭、7月、2月の球技大会の企画・運営です。体育祭では、各軍が自分たちで決めたテーマやカラーをもとに、学年の隔てを越えて競技や応援を練習し、本番に臨みます。それぞれの軍団が考えたダンス・応援は毎年完成度が高く、とても見応えのあるものになっています。また、いずみ祭や球技大会ではクラスの力を合わせて、思い出に残る時間を過ごせるように準備・練習を行い、全校生徒一丸となって盛り上げています。いずみ祭のステージ発表には、前夜祭でTGCを模したイベント、有志によるバンドやダンスの発表もありました。さらに、昨年度から新型コロナウイルスによる保護者の方や外部の方の来場制限が解除され、行事の観覧もしていただけるようになり、コロナ前のような活気が戻りつつあります。今年度は、先輩方が築いてきた伝統や歴史を受け継ぎ、さらに新しくユニークなアイデアを出して、これからの五泉高校のさらなる発展に貢献していきたいと思ひます。

部活動

個性豊かな課外活動で、社会性・人間性を磨く

全校で8割以上の生徒が部活動に参加しています。大会等での活躍をめざして日々活動するとともに、勉強と部活動の両立を図っています。

○運動部

陸上競技部、野球部、男子バスケットボール部、女子バスケットボール部、男子バレーボール部、女子バレーボール部、男子バドミントン部、女子バドミントン部、ソフトボール部、サッカー部、テニス部、卓球部、弓道部、剣道部、ダンス部

○文化部

美術部、写真部、吹奏楽部、合唱部、華道部、家庭部、ワープロ部、書道部、E S S同好会、漫画同好会、ボランティア同好会、生物同好会



「全国制覇を目指して」 剣道部3年 太田 泉

五泉高校では、運動部、文化部、同好会が活発に活動しており、校内はとても賑やかです。高校生の私達にとって、部活動はとても良い刺激や経験になっています。

私は剣道部の主将として活動する中で、たくさんのことを学んでいます。剣道には「剣道は剣の理法の修練による人間形成の道である」という理念があります。これは、剣道を通して技や技術を磨くだけでなく、人として成長していくことが大切だという意味です。この言葉の通り、五泉高校剣道部では技術の向上以外の部分も大切にしています。例えば、挨拶や返事、ルールやマナーなどを徹底したり、周りをよく見て、先のことを考えて行動したりしています。このような細かいことでも、徹底することで剣道の技術の向上にもつながります。また、このような行動には日頃から応援して下さる方々や、支えて下さる方々への感謝の気持ちも込めています。五泉高校剣道部は、7年連続全国大会へ出場していますが、これはたくさんの方々の支えがあったから達成できたのだと思います。常に感謝の思いを胸に試合に臨んでいます。

私たちの目標は「全国制覇」です。これを成し遂げるにはまだまだたくさん壁がありますが、チームの皆で少しずつ改善していけるようにこれからも日々練習に取り組んでいきます。これからも応援よろしくをお願いします。